

えんぼうしとうじゅうてんそち あたら ころなういるす
まん延防止等重点措置〈新しいコロナウイルスを
ひろ とりくみ つづ
広げない 取組〉が 続きます。
しみん みな めっせーじ
～市民の 皆さまへの メッセージ～

ふじさわしちょう すずきつねお
藤沢市長の 鈴木恒夫です。

しみん みなさま あたら ころなういるす ひろ
市民の皆様には、新しいコロナウイルスを 広げな
とりくみ きょうりょくほんとう
い取組に、協力してくださり、本当に ありがとうご
ざいます。

いま あたら ころなういるす ひと
今も 新しいコロナウイルスに かかっている 人
かず おお
の 数は とても 多いです。

あたら ころなういるす
そのなかで、新しいコロナウイルスに かかっている
こ かず ふ
る 子どもの数も 増えています。

かんせん こうれいしゃ じょうたい わる
感染した高齢者も 状態が 悪くなっています。

にゅういん びょういん すく
そのため、入院できる 病院が 少なくなっている
ので 安心できない 状況です。

くに かながわけん とうきょうと ちばけん さいたまけん
国では 神奈川県や 東京都、千葉県、埼玉県などの
えんぼうしなどじゅうてんそち がつ にち つづ
まん延防止等重点措置を、3月21 日まで 続ける
ことを 決めました。

ふじさわし がつなか かいごしせつ しょうしゃ
藤沢市は、2月半ばから 介護施設や 障がい者
しせつ こうげんけんさき くと くば
施設には 抗原検査キットを 配ってきました。

しせつ かんけいしゃ こうげんけんさき くと やく
施設の 関係者から 抗原検査キットが 役にたっ
ていと き 聞いて います。 これからも 支援を 続
けていきます。

てれわーく はじ ちゅうしょうきぎょう ほじょきん
また、テレワークを 始める 中小企業へ 補助金
の しえん つづ
の 支援も 続けていきます。

あたらし ころなういるすわくちん かいめ
新しい コロナウイルスワクチンの 3 回目の
ちゅうしゃ しょうなんだい しゅうだんかいじょう せんしゅう
注射については 湘南台にも 集団会場を 先週
の お つく よてい はや はじ
の 終わりに 作りました。予定より 早く 始めまし
た。

あたらし ころなういるす かんせん ふせ
新しい コロナウイルスの 感染を 防ぐために
わくちん かいめ ちゅうしゃ う ひと はや
ワクチンの 3 回目の注射を 受けたい人は 早めに
ちゅうしゃ う
注射を打ってください。

あたらし ころなういるす ひと ふ
新しい コロナウイルスが うつる人が 増えない
ように するために あなたは つぎ いち
ように するために あなたは 次のことを もう一

ど かくにん
度 確認してください。

- ・^て手を よく ^{あら}洗ってください。
- ・うがいを してください。
- ・^{ますく}マスクを してください。

^{あた}新しい ^{ころなういるす}コロナウイルスは ^{だれ}誰でも うつることが
あります。あなたや あなたの ^{かぞく}家族に うつること
も あります。^{まわ}周りの人が ^{ひと}あた ^{あた}新しい ^{ころなういるす}コロナウイルス
の ^{びょうき}病気に ^{かか}かかっても ^{けっ}決して ^{さべつ}差別 ^さ〈差をつけて
^{あつか}扱い方を ^{かた}ちがわせること〉を ^{したり} ^{へんけん}偏見 ^{おも}〈思
い込み〉を ^も持たないでください。

^{わたし}私は ^{しみん}市民の ^{みな}皆さまと ^{いっしょ}一緒に ^{ころな}コロナを ^の乗り
^こ越えて、^{えがお}笑顔で ^{はる}春を ^{むかえ}迎えたいです。ご ^{きょうりよく}協力を ^{ねが}お願い
します。

2022年（^{ねん}令和^{ねん}4年）^{がつ}3月^{にち}7日

^{ふじさわしちょう}藤沢市長

すずき つねお

鈴木恒夫